
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
Martes 7 de octubre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Este martes 453 paquetes electorales del distrito 04 fueron trasladadas a la bodega del IFE en el 
parque industrial Benito Juárez. Con esto, las bodegas distritales están preparadas para recibir los 
nuevos materiales electorales para el proceso del 2009. (NC) 
 
Bajo la vigilancia de elementos del ejército, 453 paquetes electorales, del proceso 2006 fueron 
trasladados a la junta distrital 04 del IFE, a la bodega de la junta local, así lo dijo el vocal Abel 
García Montes. (PC) 
 

LEGISLATURA 
Cabeza. Se realizó el foro de consulta para la reforma a la ley de obra pública en el Estado, que 
contó con la participación del secretario de obras públicas, José Luís Covarrubias, así como 
varias cámaras y colegios relacionados con la industria de la construcción.  (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Aunque se han registrado incrementos en materiales para la construcción, la obra público de este 
año, no corre riesgos por la crisis financiera que enfrenta los Estados Unidos, dice el presidente de 
la cámara mexicana de la construcción. (PC) 
 
Los ingenieros civiles se encuentran más preocupados por conservar sus trabajos en obras públicas 
durante el año electoral, que en la posible afectación de la crisis financiera de Estados Unidos y por 
lo pronto, asegura el presidente del colegio de ingenieros en  Querétaro, que seguirán buscando 
obra. (PC)   
 
Cabeza. Más de 200 expositores pequeños y medianos, así como 5 mil visitantes, se espera en la 
expo industrial que se realizará del 8 al 10 de octubre en el eco centro expositor, ahora llamado 
expo unión, informó SEDESU. (PC) 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Informan que Elizabeth Castañón Pérez, será la nueva presidenta de la asociación de 
padres de familia, cargo que ocupará hasta el 2010. Este miércoles será la entrega-recepción al 
nuevo consejo y entre los retos a enfrentar serán las cuotas de padres de familia que se hacen en 
cada cambio de ciclo escolar. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. A partir de hoy y hasta el 12 de octubre se lleva a cabo el Congreso de la familia, con el 
lema la familia, formadora de valores humanos, esto es de 7 a 9 en el centro cultural, Manuel 
Gómez Morín. (PC) 
 
Las obras del palacio de las artes avanzan en tiempo y forma. Se tiene cerca del 20% del proyecto 
ya terminado y con ello se espera terminar el año próximo, según el secretario de desarrollo urbano 
y obras públicas, José Luis Covarrubias. (NC) 
 
Las obras públicas estatales del próximo año están blindadas contra la crisis de Estados Unidos, 
asegura el secretario de obras públicas del gobierno del estado. (PC) 
 
La reconstrucción del nacimiento monumental y 21 carros que se perdieron en el incendio en mayo 
pasado, lleva ya un 40% de avance, aunque hay tiempo suficiente para concluir sus trabajos. (PC) 
 
De acuerdo al director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte Pérez, continuarán las bajas 
temperaturas y hasta lluvias ligeras. (NC) 
 
Continúan registrándose bajas temperaturas y lluvias moderadas y en los próximos días 
continuarán en todo el Estado, debido al a entrada del segundo frente frío. (PC) 
 
Cuatro de cada diez mujeres casadas o en unión libre, han sido víctimas de la violencia en su propia 
familia señaló la subprocuradora del Instituto nacional de la mujer, Vanesa Reina. (NC) 
 
Cabeza. El 19 de septiembre se entregó a la UNESCO, el expediente técnico del proyecto cultural, 
lugares de memoria y tradiciones vivas de los pueblos otomí y chichimecas de Toliman, con el que 
se pretende obtener el nombramiento como patrimonio cultural de la humanidad. (PC) 
 
Reconoce el Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes que ningún Estado está preparado 
para recibir a los migrantes que regresen por la crisis en Estados Unidos. (NC) 
 
Ningún Estado está preparado para recibir a los migrantes derivado de la crisis económica en 
Estados Unidos, asegura el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. (PC) 
 
Según el censo del INEGI, el 3.71% de hogares en Querétaro recibían recursos de los migrantes en 
el 2000. (NC) 
 
Se espera el regreso de 3 mil 500 migrantes de Huimilpan, señaló el alcalde Lucio Fajardo. 
Explicó que hay cerca de 6 mil 500 huimilpenses allá y que las remesas han bajado en promedio el 
50%. (NC) 
 
El presidente municipal de Huimilpan, dice que no hay oferta laboral para los cerca de 4 mil 
migrantes, que se esperan para fin de año y que ya no regresarán a los Estados Unidos. (PC) 
 



Debido a que Colón no es un municipio expulsor de migrantes, no se verá afectado por la crisis en 
Estados Unidos, aseguró el Alcalde Alejandro Nieves, quien dijo que sólo hay mil 200 migrantes 
allá. (NC) 
  
La soledad y la discriminación son los principales obstáculos que deben enfrentar los migrantes, 
comenta una mujer que lo sufrió en carne propia. Destaca que no vale la pena el riesgo. (NC) 
 
Cabeza. SEDESOL llevará a cabo mañana un taller de capacitación sobre la trasparencia en la 
operación de los programas sociales, que se impartirá a beneficiarios y funcionarios públicos de los 
programas sociales. (PC) 
 
Entrevista. Fernanda Quinzaños, Héctor Maqueo y Ana Suárez  invitan al evento dentro del 
programa de Antro con-sentido A dónde vas. 23 y 24 de octubre, con personalidades importantes 
que hablarán de temas dirigido a la juventud, para crear conciencia de las consecuencias de las 
conductas de riesgo. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Entrevista. Manuel González Valle comenta que se reciente un poco la carga del parque 
vehicular. Señala que ha sido una experiencia muy padre y se ha ido sensibilizando sobre la 
problemática del municipio. Ya cumplió 66% del tiempo y el recuento es positivo en cuanto a 
cumplimento de metas en los cinco ejes rectores que estableció desde el principio. En seguridad se 
ha trabajado en puntos clave, como aumentar el número de elementos, equiparlos y capacitarlos. 
La colaboración con otros niveles y con la sociedad, ha sido fundamental. El segundo eje, de 
infraestructura, ha comprendido puentes, distribuidores, vialidades y mantenimiento. Se han hecho 
también drenes, parques y jardines. En Hércules se compro la huerta de la textilera, para hacer 
también un parque. Se han reconvertido casas para poner un techo firme. Apunta que lo más 
desagradable es cuando le pasan los reportes delictivos. Sabe que cerca de los procesos electorales 
empieza la guerra sucia y se busca meter zancadillas, pero es parte del esto.  Debe trabajarse más 
en prevención, primero que nada en las casas. Se ve con preocupación lo que vendrá en la 
economía para el 2009, pero hay que estar unidos como sociedad y que el gobierno sea facilitador 
con certidumbre. El año que entra es también político y en Querétaro se renuevan muchos 
espacios. Debe lograrse que todos los que aspiren a espacios hagan contiendas de altura, “que 
seamos propositivos, hacia dónde queremos llevar a nuestro Querétaro”. Reitera que hizo una serie 
de compromisos que quiere cumplir y pide a su gente que se concentren para rendir buenas 
cuentas a la población. No puede decir que no le gustaría seguir sirviendo, pero hoy es el momento 
de enfocarse a lo que le toca. (NC) 
 
Como parte del programa de movilidad laboral, planea el municipio de Querétaro enviar 
trabajadores queretanos a laborar en Canadá, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, 
Ricardo Alegre. (NC) 
 
Respetará la autoridad municipal a los restaurantes del centro histórico con barandales y mobiliario 
externo, aunque habrá restricciones, aseguró la presidente de CANIRAC, después de que se reunió 
con el secretario de gobierno y desarrollo sustentable. (PC) 
 
Que siempre sí se van a quedar los barandales de los restaurantes del centro histórico, aceptó el 
Secretario de Desarrollo Sustentable, Ricardo Alegre Bojorquez, quien dijo que no se accedió 
por presiones sino por una negociación. (NC) 
 
A partir de mañana vuelve el dragón a las calles de Querétaro. Iniciarán en jardines de la hacienda 
y se seguirán después en Constituyentes durante las noches, a lo largo de un mes, informó el 
secretario de obras públicas, Luis Vázquez Zepeda. (NC) 
 



A partir de este miércoles regresa el dragón a trabajar a jardines de la hacienda, para a más tardar 
el viernes de la próxima semana iniciar en Constituyentes. (PC) 
 
Cabeza. Con 1.5 mdp se rehabilitaron las canchas de futbol rápido de la unidad reforma lomas. 
(PC) 
 
Cabeza. El gobierno de Canadá va a dar el próximo año, 5 mil visas de trabajo para distintos 
oficios. A partir de este mes se puede consultar la información en las ferias del empleo, que se 
realizan en el centro. (PC) 
 
Para esta temporada de frío, Santa Rosa Jáuregui y Carrillo Puerto, serán las que recibirán más 
apoyos,  señaló el secretario de gestión delegacional, Alfredo Arévalo. (NC) 
  

LABORAL 
Este miércoles a partir de las 9 de la mañana, iniciará la asamblea para elegir el consejo directivo 
de SUAPAUAQ. El actual secretario general Marco Antonio Rubio, señaló que se requiere de las 
dos terceras partes de la elección. (NC) 
 
Más de 400 maestros se espera que acudan este miércoles a emitir su voto para la elección del 
nuevo comité del SUPAUQ, a realizarse en la Universidad Autónoma de Querétaro. (PC) 
 
Maestros del SNTE, realizarán mañana un mitin en las instalaciones de la USEBEQ, en rechazo a la 
alianza por la calidad educativa; esta vez no se prevé paro de labores en escuelas.  (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La violación es el delito grave con mayor incidencia entre los menores de edad, aseguró el 
Procurador del Estado, Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 
Al 30 de septiembre, se iniciaron 957 averiguaciones previas en contra de menores infractores, por 
el delito grave de mayor incidencia entre los menores, el de violación, informan en la procuraduría. 
(PC) 
 
No hay futuro si no hay seguridad, apuntó el gobernador Francisco Garrido, durante la 
inauguración del primer juzgado de justicia especializada para menores. (NC) 
 
Cabeza. El gobernador inauguró hoy las instalaciones del juzgado especializado en justicia para 
menores y la  segunda sala civil, para lo que se invirtió más de 8 mdp. (PC) 
 
El decomiso de los más de 150 kilos de marihuana en la caseta de Palmillas, es un tema que no 
preocupa sino que ocupa a Gobierno del Estado, señaló Alfredo Botello Montes, secretario de 
gobierno. (NC) 
 
Esta mañana se registró un accidente en el kilómetro 17 en la caseta de Palmillas, entre un tráiler y 
4 vehículos, con un saldo de 6 personas muertas y 3 lesionados, entre ellos un menor de año y 
medio que fue trasladado a esta capital. (PC) 


